

Ressort: Lokales

Jessica Schwarz bereut frühen Auszug nicht

Frankfurt, 08.04.2016, 15:31 Uhr

GDN - Die Schauspielerin und Moderatorin Jessica Schwarz bereut es nicht, früh von Zuhause ausgezogen zu sein. "Es war gut, früh von zu Hause zu verschwinden - umso schöner ist es, wieder nach Hause zu kommen", sagte Jessica Schwarz dem Radiosender hr3. Sie genieße es heute immer wieder, im hessischen Michelstadt zu sein.

"Der Weg zum Bäcker dauert dann oft sehr lange", sagt sie, "aber ich mag es, ein Schwätzchen zu halten. Ich merke, dass ich tiefe Wurzeln in der Kleinstadt habe." Die heute 38-Jährige wurde 1993 zum "Bravo-Girl des Jahres" gewählt, dann verließ sie die hessische Provinz, um sich die Mädchenträume schlechthin zu erfüllen: Model werden, dann Viva-Moderatorin und schließlich Schauspielerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-70606/jessica-schwarz-bereut-fruehen-auszug-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com